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3 Pieces
Réf. W-02VBLK
950 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)
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Situé au coeur de Beaulieu sur mer, au dernier étage d'une résidence
calme, appartement 3 pieces, entierement rénové de 61,50m2 avec 2
terrasses (8m2 et 6,50m?2).L'appartement se compose d'une entrée, de
deux chambres avec terrasse et vue sur les montagnes, une salle d'eau
avec douche a l'italienne, un WC séparé, un grand séjour avec cuisine
ouverte et une terrasse bénéficiant d'une vue mer panoramique avec
vue sur le Cap Ferrat.L'appartement est traversant, il est équipé d'une
climatisation centralisée, de corniches avec lumiere intégrée.Possibilité

d'acquérir une place de stationnement en ...

Located in the heart of Beaulieu sur mer, on the top floor of a quiet residence, a
2-bedroom apartment, fully renovated with a surface of 61,50sgm and 2 terraces
(8 sgm and 6,50 sgm).It consists of an entrance hall, 2 bedrooms with terrace and
mountain view, a shower room with a walk-in shower, a separate toilet, a large
living/dining room with an opened and fully equipped kitchen, terrace with
panoramic sea view and view of the Cap Ferrat.The apartment has a double
exposure, it is equipped with centralized air conditioning and has ceiling comnices
with integrated light.Possibility of ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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